

防災だより

【第1号】



令和5年7月20日(木)発行
熊本県立苓北支援学校
文責：防災主任 毛利 元気

4月 防災教育を行いました

4月の「くまもと防災教育月間」に合わせて、各学部で防災教育を実施しました。地震が発生した際の避難経路を動画で確認したり、防災頭巾の被り方を確認したりしました。また、教室内で安全に身を守ることができる場所(セーフティーゾーン)を見渡してみたり、新聞紙を使って簡単な防災グッズ作りにもチャレンジしたりする等、楽しみながら学ぶことができました。

新聞紙で防災グッズ作り



頭を守るダンゴムシのポーズ



防災頭巾を被る練習



★お知らせ★

熊本県防災センター



令和5年5月17日より熊本県庁内に災害対策の拠点となる「熊本県防災センター」が完成しました。1階部分には、熊本地震や、豪雨被災地の写真が掲載されています。また、VR(仮想現実)で防災について学べるVR体験コーナーが設置されているそうです。ぜひご利用ください。

6月7日 地震・火災避難訓練

避難訓練を実施しました。今回は、震度5の地震に伴い、校内で火災が発生するという想定で訓練を実施しました。

事前学習の中で、はまゆう療育園内にある避難経路や避難のポイント「お・は・し・も」を確認したことで、安全に見通しをもって避難することができました。消防署の方からは、落ち着いた避難と、避難の際の職員の連携についてお褒めの言葉をいただきました。

初期消火の様子



煙に気をつけよう



ハイ、チーズ!



苓北分署より講評をいただきました

苓北分署より講評をいただきました

